
Im Dicken zum Brötchenholen....
Beitrag von „darkdiver“ vom 9. Februar 2007 um 08:09

Das verrückte an der Sache ist doch eher die Tatsache, dass wenn wir auch sofort 0 gr CO2
erreichen könnten und zwar alle Menschen auf der Welt, der Schade an der Natur und dem
Ozonloch nicht reversibel ist.

Wir und unsere Kinder müssen also mit dem angerichteten Schaden leben. Für mich ein
versagen der Politik in den letzten 20 - 30 Jahren auf ganzer Ebene.
Ein klares Zeichen zudem welche Kompetenz auf diesesm Gebiet weltweit herscht. Jetzt wo es
mal wieder 5 vor 12 ist, werden Aktionen ins Leben gerufen welche leider nichts mehr bewirken
können. Doch sie verlangsamen die Katastrophe aber sie verhindern sie nicht mehr.

Für mich macht es keinen Sinn hier in Deutschland eine Co2 Debatte zu führen, solange die
USA und China sich nicht mit dem gleichen Einsatz darum bemühen. Ich habe das sehen
können in China wie dort mit der Umwelt umgegangen wird. Da brauchen wir uns nicht
vormachen. Da helfen unsere 120 gr CO2 nichts mehr.

Viele Grüße
Eric
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